

ABSTRAK

Fitria Cania Dini (1148020120): “Pengaruh Pengawasan dan Lingkungan Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan (Studi pada Perhutani KPH PGT Sindangwangi Kabupaten Bandung)

Fenomena yang terjadi dalam penelitian ini yaitu masih rendahnya produktivitas kerja karyawan di Perhutani KPH PGT Sindangwangi yang terlihat dari rendahnya hasil produksi dari tahun 2013-2016. Hal ini diduga di pengaruhi oleh pengawasan dan lingkungan kerja. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh dan seberapa besar pengaruh pengawasan dan lingkungan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan. Untuk menjawab pertanyaan diatas, peneliti menggunakan model penelitian kuantitatif. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan Perhutani KPH PGT Sindangwangi Kabupaten Bandung. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah sensus, yaitu teknik penentuan responden dengan mengambil semua populasi dalam penelitian. sampel dalam penelitian ini adalah 52 responden. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, kuesioner, studi pustaka. Metode pengolahan data menggunakan analisis deskriptif, analisis regresi linier berganda, uji validitas, uji reabilitas, uji parsial, uji simultan dan uji koefisien determinasi.

Penelitian ini didalamnya menggunakan beberapa teori yaitu mengenai teori Manajemen yang dikutip dari George R. Terry dalam bukunya Dasar-Dasar Manajemen (2010), Manajemen Sumber Daya Manusia diambil dari Dr. T Hani Handoko dalam bukunya Manajemen Personalia dan Sumberdaya Manusia (2014), Pengawasan dalam bukunya Manullang (2006), Lingkungan Kerja dalam bukunya buku Sedarmayanti (2011), Produktivitas Kerja Karyawan dalam bukunya Lilis Sulastri (2011). Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa variabel pengawasan (X1) berpengaruh terhadap produktivitas (Y) dengan nilai $T_{hitung} > T_{tabel} (9,104 > 0,679)$. Variabel lingkungan kerja (X2) berpengaruh terhadap produktivitas (Y) dengan nilai $T_{hitung} > T_{tabel} (6,539 > 0,679)$. variabel pengawasan (X1), lingkungan kerja (X2) terhadap produktivitas (Y) dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel} (157,155 > 3,19)$. Dan hasil output koefisien determinasi adalah sebesar 86,5% sedangkan sisanya 13,5% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci : Pengawasan, Lingkungan Kerja, Produktivitas Kerja Karyawan